

Date: 05/12/2021

التاريخ: 2021/12/05

Mr. Hamed Ahmed Ali  
Chief Executive Officer  
Dubai Financial Market  
Dubai, UAE

السيد/ حامد أحمد علي  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي  
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Notification by Damac Properties  
Dubai Co. PJSC (the "Company")**

**الموضوع: تنويه من شركة داماك العقارية دبي ش.م.ع  
("الشركة")**

Please be informed that the Company received the enclosed disclosure regarding continuation of purchasing shares in the share capital of the Company by Maple Invest Co Limited.

نود اعلامكم بأن الشركة استلمت الإفصاح المرفق بخصوص استمرار عمليات شراء أسهم في رأس مال الشركة من قبل شركة ميبل انفست كو ليمتد.

Kind regards,

مع أطيب التحيات،،،

Ahmed Fiala  
Board Secretary



أحمد فياله  
سكرتير مجلس الإدارة

# MAPLE INVEST CO LIMITED

5 December 2021

5 ديسمبر 2021

Mr. Hamed Ahmed Ali  
Chief Executive Officer  
Dubai Financial Market  
Dubai, UAE

السيد/ حامد احمد علي  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي  
دبي - الامارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

**Subject: disclosure regarding continuation of purchasing shares in the share capital of DAMAC Properties Dubai PJSC ("DAMAC") by Maple Invest Co Limited ("Maple")**

**الموضوع: افصاح بخصوص استمرار عمليات شراء أسهم في رأس مال شركة داماك العقارية ش.م.ع. ("شركة داماك") من قبل شركة ميبل انفست كو ليمتد ("شركة ميبل")**

With reference to the imminent completion of the offer procedures in accordance with the Offer Document dated 28 October 2021 issued by Maple, kindly note that Maple will continue during the next period to purchase shares in DAMAC from shareholders willing to sell, in accordance with the following terms:

بالإشارة الى قرب إتمام إجراءات العرض بموجب مستند العرض المؤرخ في 28 أكتوبر 2021 الصادر عن شركة ميبل، نحيطكم علما بأن شركة ميبل ستستمر خلال الفترة المقبلة بشراء اسهم شركة داماك من السادة المساهمين الراغبين بالبيع وذلك وفقا للشروط التالية:

1. the purchases are concluded on-market through floor trading;
2. the purchases are concluded at a price of AED1.40 per share;
3. Maple making a disclosure that it wishes to cease making such purchases on business day prior to such decision.

1. ان تتم عمليات الشراء من خلال السوق من خلال التداول داخل القاعة؛
2. ان يتم الشراء على سعر 1.40 درهم اماراتي للسهم؛
3. ان تقوم شركة ميبل بالإفصاح عن توقفها عن اجراء عمليات الشراء هذه قبل يوم عمل واحد من قرار التوقف.

We further note that Maple shall abide by the requirements and rules of disclosure, transparency and trading issued by the Securities and Commodities Authority and the Dubai Financial Market.

كما ونود ان نحيطكم علما بما يلي بأن شركة ميبل ستلتزم بمتطلبات وقواعد الإفصاح والشفافية والتداول الخاصة بهيئة الأوراق المالية والسلع وسوق دبي المالي.

Kind regards,

Ali Kokar

مع اطيب التحيات

علي كوكر

# MAPLE INVEST CO LIMITED

For and on behalf of Maple Invest Co Limited

بالنيابة عن شركة ميبل إنفست كو ليمتد